

**Essence:** Doux enfants, suivez les instructions complètes, entières, que vous recevez du Père et accomplissez la tâche élevée de transformer les êtres humains de l'âge de fer en déités de l'âge d'or.

**Question:** Pour quelle raison principale les êtres humains sont-ils malheureux?

**Réponse:** Ravan a maudit tout le monde. C'est pourquoi tous sont aujourd'hui malheureux. Le Père vous donne votre héritage; Ravan vous maudit. Le monde ne le sait même pas. Parce que le Père leur avait donné leur héritage, les habitants de Bharat étaient heureux; ils étaient devenus les maîtres du monde. Ils sont ainsi devenus dignes d'adoration. Parce qu'ils ont été maudits, ce sont aujourd'hui des adorateurs.

Om Shanti. Les enfants viennent ici, à Madhuban, pour BapDada. Quand vous entrez dans le *hall*, vous voyez seulement des frères et des sœurs. Ensuite, quand vous voyez BapDada arriver, vous vous souvenez du Père. Vous êtes les enfants de Prajapita Brahma, les Brahmines, les Brahma Kumars et Kumaris. Ces brahmanes ne connaissent pas du tout le père Brahma. Les enfants, vous savez que, lorsque le Père vient, Brahma, Vishnou et Shankar sont vraiment nécessaires. On dit: «Trimurti Dieu Shiva parle». Il ne parle pas à travers les trois, n'est-ce pas? Faites en sorte que votre intellect s'imprègne pleinement de ces choses. Vous recevez vraiment du Père Illimité le Paradis en héritage. Alors, qu'est-ce que les dévots attendent de Dieu? La libération dans la vie. Ils sont aujourd'hui dans une vie de liens. Tout le monde se souvient du Père: "Viens et libère-nous de ces liens." Les enfants, vous seuls savez que Baba est maintenant venu. Le Père vient cycle après cycle. Ils disent également «Tu es la Mère et le Père»; mais personne n'en comprend la signification. Ils comprennent bien que cela s'applique au Père incorporel. Ils chantent; mais ils ne reçoivent rien. Les enfants, vous recevez de Lui votre héritage et vous le recevrez à nouveau dans un cycle. Les enfants, vous savez que Baba vient pour vous donner un héritage qui dure un demi-cycle, et qu'ensuite Ravan vous maudit. Le monde ne sait même pas que nous sommes tous maudits. Nous avons été maudits par Ravan. C'est la raison pour laquelle tout le monde est malheureux. Les habitants de Bharat étaient heureux. Hier, à Bharat, c'était le royaume de Lakshmi et Narayan. Les gens se prosternent devant les idoles des déités et les adorent; mais aucun d'eux ne sait quand l'âge d'or a existé. Si l'âge d'or a vraiment duré des centaines de milliers d'années et que les âges d'argent, de cuivre et de fer qui ont suivi ont eu la même durée; d'après ce calcul, il devrait y avoir tellement d'êtres humains! Il y aurait tant d'êtres humains, ne serait-ce qu'à l'âge d'or! Aucun être humain ne le comprend. Le Père vient expliquer: Voyez, on se souvient même qu'il y a eu 330 millions de déités. Combien seraient-elles au bout de centaines de milliers d'années? Tout cela doit être expliqué aux êtres humains. Vous comprenez maintenant que Baba nettoie votre intellect; il s'est dégradé à cause de Ravan. C'est le facteur principal. A l'âge d'or, vous êtes purs. Ici, vous êtes impurs. Personne ne sait de quant à quand le royaume de Rama a existé; ni combien de temps a duré le royaume de Ravan. Ils pensent que le royaume de Ravan et le royaume de Rama existent ici. Ils ont toute une variété d'opinions. Il y a autant d'opinions que d'êtres humains. Les enfants, ici vous recevez des instructions complètes, entières, que Seul le Père donne. Vous changez en déités par l'intermédiaire de Brahma. On chante la louange des déités: «Vous êtes emplies de toutes les vertus, complètes avec 16 degrés célestes». C'étaient aussi des êtres humains. Pourquoi alors chante-t-on la louange des êtres humains? Il y a bien une différence, n'est-ce pas? Les enfants, vous apprenez en ce moment la tâche qui consiste à changer d'êtres humains en déités, numberwise, en fonction de vos efforts. Vous transformez les êtres humains de l'âge de fer en déités de l'âge d'or; c'est-à-dire que vous les rendez maîtres de la

résidence de la paix, le Brahmand, et les maîtres du monde. Ici, ce n'est pas la résidence de la paix. Ici, il vous faut de toute façon accomplir des actions. Voici la *douce demeure du silence*. Vous comprenez maintenant que vous, les âmes, êtes les maîtres de la *douce demeure*, le Brahmand. Vous résidez là-bas, au-delà de la peine et du bonheur. Ensuite, à l'âge d'or, vous serez les maîtres du monde. Les enfants, vous devenez dignes maintenant. Le *but et objectif précis* est devant vous. Les enfants, vous avez le pouvoir du yoga. Ils ont le pouvoir physique. Vous êtes sur un champ de bataille, mais vous êtes *doublement* non-violents. Ils sont violents. L'épée de la luxure est appelée «violence». Les sannyasis aussi savent que c'est de la violence. C'est pour cela qu'ils sont chastes. Personne d'autre que vous n'a de l'amour pour le Père. Il y a également de l'amour entre un amoureux et sa bien-aimée. Ces amoureux sont connus pour leur amour qui dure une vie. Vous êtes toutes amoureuses de Moi, Le Bien-Aimé. Sur le chemin de bhakti, vous vous êtes souvenues de Moi, «Le Bien-Aimé unique». Je vous dis maintenant simplement: Soyez pures durant cette dernière vie et souvenez-vous de Moi de façon précise. Ensuite, vous n'aurez plus à vous souvenir de Moi. A l'âge d'or, le souvenir ne sera absolument pas nécessaire. Tous se souviennent de Moi lorsqu'ils sont dans la peine. C'est l'enfer. On ne l'appelle pas le Paradis. Les gens éminents et riches considèrent qu'ici, c'est pour eux le paradis. Ils ont des avions et tout le confort matériel, etc. Ils vivent dans une telle foi aveugle! Les gens chantent également «Tu es la Mère et le Père», mais ils ne comprennent rien. Quel bonheur illimité ont-ils reçu? Personne ne le sait. C'est l'âme qui parle. Les âmes, vous comprenez que vous recevez un bonheur illimité. Son nom est «le Paradis, la terre du bonheur». Tout le monde trouve que le Paradis est très doux. Vous savez qu'au Paradis, il y avait tant de palais en diamants et en bijoux. Il y avait tellement de richesses sur le chemin de bhakti, qu'ils ont construit le temple de Somnath. Chaque image valait des centaines de milliers de Roupies. Où tout cela est-il passé? Tant de choses ont été *pillées* et emportées. Il y avait tant de richesses! Les enfants vous comprenez maintenant que vous êtes en train de devenir les maîtres du Paradis, grâce au Père. Vos palais seront en or. Même les portes seront incrustées de pierres précieuses. Les temples des Jaïns étaient également construits de cette façon. Ces diamants n'existent plus aujourd'hui. Vous savez que vous prétendez à l'héritage du paradis de la part du Père. Shiv Baba vient seulement à Bharat. Seule Bharat reçoit de Dieu Shiva le Paradis en héritage. Les *Chrétiens* disent aussi que 3000 ans avant Christ, Bharat était le Paradis. Qui régnait alors? Personne ne le sait. Pourtant, ils comprennent bien que Bharat est très ancienne. C'était donc le Paradis. Le Père est appelé *Dieu*, le *Père du Paradis*, c'est-à-dire le Père qui établit le *Paradis*. Le *Père* est vraiment venu ; vous êtes donc devenus les maîtres du Paradis. Vous le devenez tous les 5000 ans. Ensuite, au bout d'un demi-cycle, le royaume de Ravan commence. Montrez-le *clairement* sur les posters, afin que l'idée même de centaines de milliers d'années quitte leur intellect. Lakshmi et Narayan ne sont pas seuls. Ils ont une dynastie; leurs enfants seront rois. Nombreux sont ceux qui deviendront rois. Un chapelet entier est créé. On s'en souvient. Le chapelet de ceux qui sont devenus les aides du Père et qui font Son *service* est créé. C'est le mémorial de ceux qui font le tour du cycle entier; ils sont d'abord adorateurs, puis dignes d'adoration. Quand vous changez d'êtres dignes d'adoration en adorateurs, vous vous mettez à adorer votre propre chapelet. Tout d'abord, ils prennent le chapelet dans leurs mains puis se prosternent devant lui. Ensuite, ils l'égrainent. Vous faites le tour du cycle en entier; ensuite vous obtenez votre héritage de Shiv Baba. Vous êtes les seuls à en connaître la signification. Les êtres humains égrainent un chapelet au nom d'une personne ou d'une autre. Ils ne connaissent rien. Vous possédez maintenant la connaissance entière du chapelet. Personne d'autre ne possède cette Connaissance. Les *Chrétiens* sont-ils vraiment à même de comprendre quel chapelet est égrainé? C'est celui de ceux qui deviennent les aides du Père et qui font du *service*. En ce moment, tout le monde est impur. En descendant, ceux qui étaient purs sont devenus impurs. Ils repartiront tous numberwise. Ils viennent numberwise et repartent tous numberwise. Tant de

choses doivent être comprises. C'est un arbre; il a tant de branches et de sectes. Cet arbre entier va être détruit, et ensuite votre *fondation* sera posée. Vous êtes la *fondation* de cet arbre. On y trouve à la fois la dynastie du soleil et la dynastie de la lune. Le dharma de ceux qui ont régné à l'âge d'or et à l'âge d'argent n'existe plus; il ne reste que des représentations. Vous devriez connaître les *biographies* de ceux dont vous possédez les représentations. Ils disent que telle ou telle chose date de centaines de milliers d'années; en fait la religion originelle et éternelle des déités est ce qu'il y a de plus ancien. Il n'y a rien de plus ancien que cela. En fait, rien ne peut être plus vieux que 2500 ans. Ils creusent pour extraire tout cela. Ils retirent les reliques qui sont adorées sur le chemin de bhakti avant que les temples ne s'effondrent lors de *tremblements de terre*; puis ils sont reconstruits. Les mines d'or et de diamants, qui sont vides aujourd'hui, seront pleines là-bas. Toutes ces choses sont dans votre intellect. Le Père a expliqué *l'histoire et la géographie* du monde: à quel point il y avait peu d'êtres humains à l'âge d'or et comment ensuite la population a grandi. Toutes les âmes continuent à descendre de la demeure suprême. Au fur et à mesure de leur venue, l'arbre grandit. Puis, quand l'arbre atteint un niveau de dégradation totale, on dit: «Rama est parti, et Ravan, qui a une très grande famille, est aussi parti». Il y a tant de religions. Notre famille est si petite. Il s'agit simplement de la famille des Brahmines. Il y a tant de religions. Ils publient le recensement de la population. Tout cela fait partie de la communauté de Ravan. Ils partiront tous. Seule une poignée restera. La communauté de Ravan n'entrera pas au Paradis. Ils resteront tous dans la terre de la libération; cependant, ceux parmi vous qui étudient, descendront au Paradis, numberwise. Les enfants, vous avez compris qu'il y a d'un côté l'arbre incorporel, et de l'autre, l'arbre du monde humain. C'est dans votre intellect. Si vous n'êtes pas attentifs à l'étude, vous échouerez à vos examens. Si vous étudiez et enseignez, vous serez heureux. Si vous tombez dans les vices, vous oublierez tout. C'est seulement quand les âmes sont de l'or pur qu'elles peuvent très bien assimiler. Un récipient en *or* est pur. Quelqu'un d'impur ne peut pas parler cette Connaissance. Vous êtes assis devant (Baba). Vous savez que *Dieu, le Père, Shiv Baba*, vous enseigne, à vous les âmes. Nous, les âmes, écoutons à travers nos *organes physiques*. Celui qui enseigne est le Père. Existe-t-il ailleurs sur terre une telle école? Il est Dieu, le Père, *le Professeur* et le Satguru. Il ramènera tout le monde. Vous êtes assis devant le Père. Écouter le murli directement fait une telle différence! Le *magnétophone* a été inventé, et un jour, tout le monde en aura un. Le Père fait faire de telles choses pour le bonheur des enfants. Ce n'est pas grand-chose. Celui-ci était un empereur. Au début, il était beau. Aujourd'hui il est laid et c'est pour cela que l'on dit: «Le laid et le beau!». Vous savez que vous étiez beaux, que vous êtes devenus laids et que vous redeviendrez beaux. Pourquoi cela ne concernerait-il qu'une seule personne? Est-ce que le serpent n'a mordu qu'un seul individu? Après tout, maya est appelée le serpent. En s'adonnant aux vices, tout le monde est devenu laid. Comprenez-le très clairement. Le Père Illimité dit: Durant cette dernière vie, tout en vivant chez vous, avec votre famille, soyez purs par *égard pour Moi*. Baba implore les enfants. Devenez aussi purs que des fleurs de lotus et souvenez-vous de Moi, et même dans votre dernière vie, vous vous purifierez. En restant dans le souvenir, même les péchés de vos vies *passées* seront détruits. Il s'agit du feu du yoga par lequel les péchés de nombreuses vies sont brûlés. Au fil de votre descente, en passant de satopradhan à sato, rajo et tamo, vos degrés diminuent et l'alliage se mélange. Le Père dit maintenant: Souvenez-vous de Moi seul. Vous ne deviendrez pas purs en vous baignant dans les eaux d'une rivière. L'eau est un élément. On dit qu'il y a 5 éléments. Comment ces rivières peuvent-elles purifier? Les fleuves viennent de l'océan. Par conséquent, avant tout, c'est l'océan qui doit être le purificateur, n'est-ce pas? Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et

bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Afin d'entrer dans le chapelet de la victoire, soyez les aides du Père et faites du *service*. Ayez un amour vrai pour le Bien-Aimé unique. Ne vous souvenez que de l'Unique.
2. Gardez votre *but* et *objectif précis* devant vous et faites des efforts. Devenez *doublement* non-violents et continuez à accomplir la tâche élevée de transformer les êtres humains en déités.

**Bénédictio:** Puissiez-vous vous libérer de toutes les attractions et rester constamment joyeux avec l'ivresse d'être constamment victorieux.

On se souvient de vous, joyaux victorieux, comme la guirlande autour du cou du Père et elle est vénérée encore aujourd'hui. Alors, ayez constamment l'ivresse d'être les joyaux victorieux qui sont la guirlande autour du cou de Baba. Vous êtes les enfants du Maître du Monde. Personne d'autre ne peut recevoir ce que vous avez reçu. Lorsque vous aurez en permanence cette ivresse et ce bonheur, vous pourrez rester au-delà de tout autre type d'attraction. Ceux qui sont constamment victorieux seront constamment joyeux. Ils ne seront attirés que par le souvenir du Père Unique.

**Devise:** Se perdre dans les profondeurs de l'Unique signifie être dans la solitude.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Ayez l'amour de la solitude et imprégnez-vous de l'unité et de la concentration.**

Maintenant, vous devez tous ensemble, augmenter le courage les uns des autres et considérer que vous devez faire se rapprocher le temps et donner définitivement la libération à toutes les âmes. Cependant, cela ne se produira que lorsque vos pensées auront la forme de votre conscience. Là où il y a unité et détermination, l'impossible devient possible.